
（常任委員会構成◎委員長○副委員長△理事）　2018年度
総務企画 福祉区民 文教子育て 建設環境 議会運営

日本共産党 △小林行男 △斉藤邦子 ○横山幸次 ◎小島和男 小林行男

（５名） △安部キヨ子 △横山幸次

自民党 ◎並木一元 ○北城貞治 ◎茂木弘 ○小坂眞三 ◎志村博司

（１３名） △服部敏夫 菅谷元昭 △町田高 明土真弓美 北城貞治

志村博司 若林清子 中島義夫 △鳥飼秀夫 △小坂眞三

△斉藤泰紀 菅谷元昭

中島義夫

公明党 ○森本達夫 ◎松田智子 △菊地秀信 △保坂正仁 ○菊地秀信

（６名） △ 田詠子 △中村尚郎 保坂正仁

民主ゆいの会 竹内明浩 △清水啓史 竹内明浩

元気クラブ 斉藤裕子

創新党 小坂英二

改革の会 藤沢志光

市民の会 瀬野喜代

（特別委員会構成◎委員長○副委員長△理事）2018年度
震災対策 健康危機 観光文化 援助団体

日本共産党 △小島和男 △安部キヨ子 ◎斉藤邦子 ○小林行男

（５名） △横山幸次

自民党 ◎服部敏夫 ○町田高 ○中島義夫 ◎明土真弓美

（１３名） 菅谷元昭 若林清子 △小坂眞三 茂木弘

△鳥飼秀夫 △北城貞治 斉藤泰紀 △並木一元

△志村博司

公明党 ○中村尚郎 ◎保坂正仁 △森本達夫 △松田智子

（６名） △ 田詠子 △菊地秀信

民主ゆいの会 竹内明浩 清水啓史

元気クラブ 斉藤裕子

創新党 小坂英二

改革の会 藤沢志光

市民の会 瀬野喜代
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弁護士へのご相

談は小島事務所に

ご連絡下さい。

＜連絡先＞

小島和男事務所

℡3891・8884

小島和男携帯電話

090・4361・9202
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機器等のリース契約は2019年7月

迄です。教育委員会はそれ以降もプ

ロポーザル方式で契約の相手方を決

め小中学校のタブレットＰＣ教育を

継続する方針です。

台数も小学１.２年生は４学級1セットから文科

省が推奨する３学級1セットに増やすことも検討

しています。

活用が少ない、減少傾向にある教科について効

果的な活用の研究や授業の改善などを進めるとし

ていますが、多額な予算を使ったことやデメリッ

トについての検証がありません。

教育委員会が決めた「基本は読み書き・計算・

体験学習の重視・学校図書館の活用・タブレット

授業のツールの一つ」に基づく検証が不十分です。

授業を行っている現場の教員の率直な声を十分

に聞き取っているのでしょうか。

日本で最初にすすめてきたのですから、報告書

を多方面に見てもらい、ご意見を伺うことが必要

ではないでしょうか。

先進導入国の韓国で、全面見直しとなり、学力

先進国フィンランドでも少人数学級なども合わせ

て検証もしています。荒川区でもタブレットの活

用の見直しをすべきではないでしょうか。

5月17日の文教子育て委員会に教育委員会から「ＩＴＣ教育におけるタ

ブレットＰＣ活用の成果検証と今後の方針について」の報告がありました。

2013年9月～

モデル事業で第三峡

田小・尾久小・第二日暮里・諏訪台中に

1人1台導入

○1,178台(充電保管庫74台）

○契約期間 2013年8月～2019年7月

○契約金額 3億8,693万円

2014年9月～ 小学21校・中学校9校全校導入

小学1～2年生4学級に1セット(35台）

小学3～6年生2学級に1セット(40台）

中学校1学級に1セット(40台)

○9,131台(充電保管庫523台)

○契約機関 2014年4月(導入準備)から2019年

9月

○契約金額 27億1,934万円

【環境整備】

○回線増強・教員のパソコンからタブレッ

トへの変更

○契約金額 1億8,832万円

委託契約先は、内田洋行

(富士通タブレットＰＣ機器調達/児童生徒用8,9

95台・教員用876台・ 予備438台で合計10,309台・利用

環境整備・運用支援員派遣・

ヘルプデスク対応)

委託経費 ６年間で約３３億円(１年間５億

５千万円)

議長選挙の結果

（出席30名）

若林清子（自民）24票

小林行男（共産） 5票

小坂英二（創新） 1票


